

Bürgerbeteiligung Nutzungskonzept Villa Berg

Wie soll die Villa Berg und ihr Park in Zukunft genutzt werden? Aus fast 300 Vorschlägen entwickelten die Stuttgarter Bürgerinnen und Bürger in zwei Veranstaltungen eine grundlegende Konzeptidee. Es soll eine „Bürger-Villa“ mit einem kulturellen Schwerpunkt werden, der dem besonderen Charakter des Hauses gerecht wird. Musik, Kunst und Kultur sollen mit Möglichkeiten zu Austausch und Begegnung verbunden werden. Wie ein Tag in der Villa Berg konkret aussehen oder wer wann welche Räume und den Park nutzen könnte, wollen wir an diesem Abend gemeinsam erarbeiten.

Moderation:
Dr. Antje Grobe, Dialog Basis

Anfahrt:  4, 9 (Haltestelle Bergfriedhof)



Workshop

Donnerstag, 20. Oktober, 18.30 Uhr
Johann-Friedrich-von-Cotta-Schule (Aula)
Sickstraße 165

19.00-19.05 Uhr Begrüßung

Peter Pätzold, Bürgermeister Referat Städtebau und Umwelt

19.05-19.15 Uhr Themen, Zielsetzung, Ergebnisse der Online-Umfrage

Matthias Bertram (Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung), Dr. Antje Grobe (Dialog Basis)

19.15-19.30 Uhr Die Villa Berg – Eine Bürger-Villa für Musik und Kultur

Blick auf die Ergebnisse aus dem ersten Workshop und Verdichtung des grundlegenden Konzepts

19.30-20.40 Uhr Parallele Baustellen

Kreative Arbeit in Baustellen mit Grundriss-Elementen, einem begehbaren Park und Zeitblöcken

- Nutzung Villa Berg
- Nutzung Park
- Ein Tag in der Villa

Anschließend Zusammenfassung der Ergebnisse

20.40-21.10 Uhr Wo stehen wir jetzt?

Zufriedenheit mit dem erarbeiteten Nutzungskonzept

21.10-21.25 Uhr Podiumsdiskussion

- Auswahl geeigneter Akteure
- Weiterentwicklung des Konzepts – offene Fragen und Prüfaufträge
- Finanzierungsmodelle und Trägerschaft
- Nächste Schritte

21.25-21.30 Uhr Zusammenfassung und Ausblick

www.stuttgart-meine-stadt.de/villa-berg